



万倉小だより



【教育目標】「地域を愛し、人を大切にする子どもの育成」

【めざす学校像】「ともに伸びる」

【チャレンジ目標】「あいさついちばん やさしさいちばん やりませいちばん」

ホームページQRコード

「2学期終業式に寄せて」

校長 堀 明美

2学期81日間が今日で終了します。2学期は多くの行事がありました。地区合同運動会、社会見学、修学旅行、自然体験学習、稲刈り、持久走大会等。



12月には、楠こもれびの郷で「1・2年やおや」が开店し、威勢の良い子ども達の呼び込みと温かいお客様のおかげで見事30分で完売しました。その様子は、NHK ニュースでも放送されました。同じく楠こもれびの郷では、年末年始にかけて「万倉小学校児童作品展」が実施されています。子ども達の描いた絵画が、くすくすの湯ロビーに展示されていますので、ぜひご覧ください。こ

うした地域とのつながりは、万倉小学校の宝物です。

また、持久走大会後には6年生にとって最後のマーチングパレードが行われ、有終の美を飾りました。その後、新マーチングに引き継がれ、6年生は引退しつつも後輩の指導をしていきます。6年生から5年生へのバトンタッチが始まりました。



“人生は山あり谷あり”と言いますが、教育活動も同じです。子ども達の心に寄り添いながら、保護者・地域の皆様のお力添えをいただきながら、学校全体で教育活動に取り組んできました。新しい人との出会いや別れも経験しました。幸いなことに、その出会いは豊かな心のつながりをもたらし、子ども達を支え導いてくれました。



先日、吉部ふれあいセンターで開催された楠地区人権教育推進大会では、6年生の児童が作文発表をしてくれました。その中に、人と人とのつながりについて書いている部分があります。

「最近世の中は、コロナの影響で人々の生活が変化しました。

(中略) マスクをして会話をするので、表情が分かりにくく、感情がよみとれなくなってもいます。相手の気持ちだけでなく自分の気持ちも伝わりにくくなっています。だからこそ、まずは自分

が言葉を大切にしていきたいと思います。」様々な体験や多くの人との出会いは、子ども達の豊かなコミュニケーション能力を育てることにつながっていることでしょう。

2022年。今年も大変お世話になりました。保護者・地域の皆様の温かいご支援・ご協力に感謝し、厚く御礼申し上げます。来年もどうぞよろしく願いいたします。

2023年が皆様にとって佳い年になりますようにお祈り申し上げます。

すごいぞ！万倉っ子 がんばりぬいた持久走大会

たくさんの保護者の声援を受けて、12月6日（火）に校内持久走大会が行われました。児童はランランタイムや体育授業で練習を重ね、この大会に備えてきました。中には、家に帰ってからも練習に取り組んだ児童もいたようです。このように、積極的に体力向上に取り組むことができたのは、ご家庭での声かけのおかげです。だからこそ、本番では歩き出す児童は一人もなく、強い心で全員完走することができました。このことは何よりも嬉しく、全児童の頑張りに心から拍手を送りました。



～「有終の美」今年度のマーチングバンド～

マーチングバンドの最後のお披露目を、持久走大会が終わった後に行いました。たくさんの保護者の方が観覧に残っておられて、青空の下で気持ちよく演奏して「有終の美」を飾りました。皆様、これまで応援ありがとうございました。



- 1日（日）元日
- 2日（月）振替休日
- 4日（水）閉庁日（1日～）
- 9日（月）成人の日
- 10日（火）始業式 大掃除 下校 10:40
- 11日（水）給食開始 委員会活動 生活習慣チャレンジ開始
- 13日（金）書初め大会 3校時
- 14日（土）どんど焼き 10時（宮尾八幡宮）
- 18日（水）マーチング
- 20日（金）SC来校
- 25日（水）マーチング
- 27日（金）子どもと大人の人権教室 2校時（参観日）
学校保健安全委員会 3.4校時



2月主要行事予定

- 10日（金）仮入学
- 28日（火）参観日・学級懇談会

3月主要行事予定

- 7日（火）6年生を送る会
- 17日（金）卒業式
- 22日（水）楠中仮入学
- 24日（金）修了式
- 30日（木）離任式

